

## Information » KI-Winter «

Ein KI-Winter ist eine Phase in der Geschichte der KI, in der das öffentliche und private Interesse, die Erwartungen und Investitionen in KI stark zurückgehen. Es ist eine Reaktion auf unerfüllte Erwartungen von KI nach einer anfänglichen Aufbruchsstimmung, mit hoher medialer Aufmerksamkeit und großer Investitionsbereitschaft.

Der erste KI-Winter begann zwischen 1970 und 1971, nachdem führende KI-Wissenschaftler die Grenzen der damaligen KI-Technologie thematisiert hatten und eine vom britischen Parlament beauftragte Studie dieses bestätigt hatte.

Der zweite KI-Winter begann 1987, nachdem die hochgesteckten Erwartungen in neu entwickelte Expertensysteme und Lisp-Maschinen nicht erfüllt werden konnten. Die Enttäuschung über die geringen Fortschritte der neuen Systeme führte zum zweiten KI-Winter.